

El dinero de los presidenciables: Gerardo Fernández Noroña y sus ingresos como "youtuber"



Gerardo Fernández Noroña no ha aparecido entre las "corcholatas" que ha enlistado el presidente Andrés Manuel López Obrador para sustituirlo en 2024.

Sin embargo, el diputado federal del Partido del Trabajo (PT) confía en que su nombre aparecerá en las boletas presidenciales.

Fernández Noroña es uno de los personajes más mediáticos de la 4T con una carrera política cimentada en el Congreso de la Unión, tanto en la Cámara de Diputados como en la de Senadores.

En ese contexto, Infobae México Ilevó a cabo una revisión de la declaración patrimonial de Gerardo Fernández Noroña como parte de una serie de textos llamados <u>"el dinero de los presidenciables".</u>

El legislador petista reportó una casa, un vehículo e ingresos extra más allá de los que recibe en San Lázaro.